



たくじたより



涼しい秋風に、高く澄んだ空。深呼吸したくなるような気持ちの良い季節ですね。セミの鳴き声と入れ替わるように、お散歩コースでは秋の虫たちの鳴き声が聞こえてきます。

先日、みんなが楽しみにしていたお芋掘りを行いました。一人ひとり、つるを両手で抱え込むように持って準備万端。「うんとこしょ！どっこいしょ！！」の掛け声で力いっぱい引っ張りました。土の中からお芋が次々と出てくる光景に目を真ん丸にする子ども達。次はどんなお芋が出てくるか、まるで宝探しをしているかのように目をキラキラ輝かせる姿がとても印象的でした。自然と触れ合い、実際に目で見て体験する事で子ども達の記憶の中にしっかりと刻み込まれますね。日が沈むのが早くなり、日中との寒暖差が大きくなる季節です。子ども達の体調の変化に十分注意し、元気いっぱい過ごせるように配慮していきたいと思ひます。



お芋と格闘 うんとこしょ！どっこいしょ！



メダカの観察



栗み～つけた！



お砂のケーキいかがですか？



秋の空気を感じてのお散歩♪



シュッシュッポッポ～



乗り物大好きYくん。
人懐っこくて笑顔が
魅力的な男の子です。

気温の寒暖差から体調を崩しやすい季節です。咳・鼻水などの症状がみられましたら、医療機関へ早めの受診をお願い致します。

